

Anmeldeformular Dechanatstraße

Wir bitten Sie, die folgenden Schritte bei einer Raumbuchung einzuhalten:

1. Schicken Sie bitte Ihre Buchungsanfrage unter Angabe von Datum, Zeitraum, Raumnummer sowie dem benötigten Material (z.B. Instrumente) an:
raum_musik@hfk-bremen.de
2. Warten Sie bitte die Rückmeldung ab.
3. Legen Sie bitte dieses Anmeldeformular vollständig ausgefüllt dem Pförtner vor. Halten Sie Ihren Studierendenausweis bereit.
Ausgedruckte Formulare liegen bei Bedarf beim der Pforte bereit. Beachten Sie, dass die Formulare in Papierform hinterlegt werden müssen.

Für den Zugang zum Speicher XI benutzen Sie bitte das [Online-Formular](#).

Persönliche Angaben

Name:	Matrikel-Nr.:
E-Mail-Adresse:	Telefonnummer:
Betreuende*r Professor*in und/oder Werkstattleiter*in und/oder Ansprechperson Bibliothek:	

Raumbuchung

Gewünschter Zeitraum	von:	bis:
Gewünschter Raum:		

Raumnutzung durch mehrere Personen gleichzeitig

Außer mir waren folgende Personen zeitgleich im Raum anwesend (falls zutreffend, vor dem Verlassen des Gebäudes an der Pforte ausfüllen):

Name(n) der Mitnutzer*innen:

Ich habe den [Datenschutzhinweis der HfK](#) gelesen, verstanden und bin mit der Erfassung meiner Daten zum Zwecke der Rückverfolgung bei einem Infektionsfall einverstanden. Ich habe die geltenden [Hygieneregeln](#) gelesen, verstanden und werde diese befolgen.

Auszufüllen von der Pforte

Betretten der HfK

Verlassen der HfK

Datum und Unterschrift

Registration Form Campus Dechanatstraße

Please follow these steps when booking a room:

1. Your booking request must contain the date, time, room number and the material required (e.g. instruments). Please send your request to raum_musik@hfk-bremen.de
2. Please wait for a reply to your request.
3. Please present this registration form (completely filled in) to the reception. Please have your student card ready.
If required, printed forms are available at the reception. Please note that the forms have to be deposited in paper form.

If you need to access campus Speicher XI, please register through the [form online](#).

Personal data

Name:	Registration-no.:
Email:	Phone:
Supervising professor and/or head of workshop and/or contact person library:	

Booking a room

Requested time	between:	and:
Requested room:		

If the room is intended to be used by several persons simultaneously

Apart from me, the following persons were present in the room at the same time (if applicable, fill in at the reception before leaving the building).

Name(s) of co-user(s):

I agree to the [prevailing privacy policy](#) that my data is being collected for tracing purposes in the event of an infection. I confirm to have read and understood the [basic rules of hygiene](#) and to follow these rules during the stay at the HfK Bremen.

To be filled in by reception

Access to the building of HfK:

Leaving HfK:

Date and signature